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5 de mayo de 2024 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Entonces esta mañana vamos a ver el número 166 sobre la Soberanía de Dios. Y vamos a ver 
de nuevo La Voluntad Humana, esta es la segunda parte. 
 

Y así que vamos a leer el primer versículo de las Escrituras. Luego tendremos oración.  
 

En Mateo 4:1 leemos: "Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado 
por el diablo".  
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Amado Padre misericordioso, sabemos que las 
tentaciones del diablo son muy evidentes en esta hora. Parece que, Señor, que siempre que 
alguien viene al mensaje, Señor, siempre hay distracciones. Siempre hay un diablo tratando 
de meterlos bajo un ministerio falso y bajo un ministerio que señalará a un hombre o no tendrá 
entendimiento del mensaje y tratará de distraerlo de esa manera. 
 

Pero eventualmente, Señor, sabemos que, porque somos de nuestra predestinación, que tú 
nos abres a la luz. Y así seguimos la luz. Y, por supuesto, la Biblia dice que el hombre elegirá 
su camino, pero el Señor enderezará sus pasos. Y estamos muy agradecidos porque sabemos 
que todas las cosas obran para nuestro bien. 
 

Así que, Padre, acompáñanos hoy en nuestro estudio de la voluntad humana. Y darnos cuenta, 
Señor, en nuestro estudio, de que nuestra voluntad humana no significa absolutamente nada. 
Pero hasta que la entreguemos a Dios, entonces tenemos la voluntad de Dios. Porque Él dijo: 
Mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni Mis caminos, vuestros caminos. 
 

Y entonces nos damos cuenta de que no queremos nuestros pensamientos, queremos Tus 
pensamientos. Y así, por lo tanto, si nosotros tenemos Tus pensamientos, entonces todas las 
cosas obrarán para nuestro bien. En el Nombre de Jesucristo, oramos. Amén. 
 

Puede tomar sus asientos.  
 

Siento que podría dejarlo probablemente después de esa oración. Pero, de todos modos. Muy 
bien.  
 

Pero vemos en Marcos 1:12-13 que nos dice: "Y luego el Espíritu le impulsó al desierto. 13 Y 
estuvo allí en el desierto cuarenta días, y era tentado por Satanás,” 
 

Igual que nosotros. Correcto, es posible que Uds. tengan circunstancias en las que salten de 
un poste a otro tratando de buscar una iglesia que tenga la verdad. Y eso es exactamente lo 
que el espíritu de Dios le hizo a Jesús. Lo llevó al desierto y estuvo allí en el desierto durante 
40 días. Y, por supuesto, fue tentado por Satanás. 
 

Es completamente imposible armonizar estas dos afirmaciones con la concepción arminiana 
(la legalista) de la voluntad. Pero, en realidad, no hay dificultad.  
 

Y también es difícil entender estas escrituras si nosotros miramos con una teología de unitaria, 
porque ¿cómo puede Dios ser tentado, pero Su Hijo sí? Esto es lo que tenemos que entender. 
 

En el principio, estaba Dios, punto final. Nada más que Dios, luego de Dios salió el Logos, el 
Hijo de Dios. Ahora, Dios tenía una expresión para Sí mismo, ¿correcto? Bueno, entonces ese 
Logos que vemos, esa luz sagrada que salió de Dios, ese halo luego vemos en el versículo 
26. Dios nos hizo de la misma manera, pero ahora nos hizo de una manera que, cuando nos 
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puso carne, pudimos ser tentados y probados. ¿Por qué? 
 

Dios quería probar Su Palabra. Bien, fíjense que incluso el Hijo de Dios fue tentado. Ahora, no 
se puede tentar a Dios. No hay manera de tentar a Dios. Dios lo sabe todo. ¿Correcto? Él no 
va a ser tentado. Él sabe exactamente lo que están pensando antes de que Uds. piensen. Es 
decir, Él conoce todas las artimañas del diablo. Él no cae en esas cosas. Pero Dios permitió 
que incluso Su Hijo fuera probado y tentado, pero Él sabía que pasaría. ¿Correcto? 
 

Es completamente imposible, como he dicho, armonizar estas dos afirmaciones con la 
concepción arminiana (la legalista) de la voluntad. Pero, en realidad, no hay dificultad.  
 

Que Cristo fue “impulsado”, implica que fue un motivo de fuerza o un impulso poderoso, tal 
como para que no pudiera ser resistido o rechazado; el hecho de que fue “guiado”, denota su 
libertad para ir.  
 

Al juntar los dos, aprendemos que fue conducido con una condescendencia voluntaria hacia 
eso. Así, tenemos la libertad de la voluntad del hombre y la eficacia victoriosa de la gracia de 
Dios ligadas:  
 

Es tal y como dice. Y a los que le recibieron, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios. 
Bueno, ahora, Ud. siempre fue un hijo de Dios. 
 

Pero miren, Uds. tienen el poder. La palabra griega allí es exousia. No es el poder de Dunamis, 
la palabra significa que tienen la capacidad o tienen el reconocimiento mental para llegar a ser 
en lo que son. Bien, Dios nos ha dado esa habilidad.  
 

Bueno, honestamente, cuando se juntan los dos términos, aprendemos que el "guiado" era 
muy poderoso por derecho propio. Por lo tanto, la libertad de la voluntad del hombre y la 
eficacia victoriosa de la gracia de Dios están unidas: Y esa es la capacidad que Él les dio para 
llegar a ser a lo que son. 
 

Como citamos anteriormente en el último sermón, "Proverbios 16:9 El corazón del hombre 
piensa su camino; (ese es su camino, o se puede decir su curso de vida), Mas Jehová endereza 
sus pasos." Así que, ¿ven?, ese es su ser llevado al desierto. Eso es el ser llevado al mensaje. 
 

Un pecador puede ser “traído” y, aún, “venir” a Cristo, —la “atracción”, presentándole el motivo 
irresistible; el “venir”, significando la respuesta de su voluntad— como Cristo fue “impulsado” 
y “guiado” por el Espíritu al desierto. 
 

Así que no somos ovejas tontas que, si Dios nos impulsa, automáticamente, como zombis, 
venimos. No, nosotros sentimos ese impulso y algo en nosotros quiere ceder a él. Sabemos 
que es lo correcto.  
 

La filosofía humana insiste en que es la voluntad la que gobierna al hombre, pero la Palabra 
de Dios enseña que es el corazón el que es el centro dominante de nuestro ser. Se pueden 
citar muchas Escrituras en apoyo a esto. Pero me encanta la manera en que el Hermano 
Branham lo dijo mejor... 
 

Poder De Transformación 65-1031M P:131 Ese lugarcito interno de más adentro, es donde 
uno comienza, lo cual es su alma; luego viniendo de allí, Ud. es un espíritu; y entonces Ud. 
viene a ser un ser viviente.  
 

Ahora, el ser viviente tiene cinco sentidos, para contactarse; el segundo tiene cinco sentidos. 
Ése es el cuerpo externo: Vista, gusto, tacto, olfato y oído. El cuerpo interno tiene amor y 
conciencia, y todo eso, cinco sentidos.  
 

Pero en lo más interno, la torre de control, o es Dios o Satanás. Y Uds. pueden imitar 
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cualquiera de estas cosas que se pueden contactar, como—como el—como el Cristiano; o 
pudieran echar demonios, como un Cristiano.  
 

Pero la torre de control interna, el principio, el origen, al no ser de Dios, jamás regresará a 
Dios; ¿entienden eso? ¿No echó diablos Judas?  
 

Caifás, el que lo condenó a Él y lo envió a la muerte, ¿aun no profetizó? Pero él no pudo 
permanecer con la Palabra. ¿Ven? Eso es cierto. 
 

Ahora, yo he conocido a más de 3500 ministros, a quienes les he enseñado la doctrina. Y yo 
diría que tal vez un puñado, entre 30 y 40, realmente lo han entendido y han seguido adelante. 
Pero vi algunos videos antiguos de algunos de estos muchachos predicando, y eran 
fenomenales. Es decir, ellos estaban respaldando al Hermano Branham. Parecían tener un 
buen entendimiento. 
 

Pero más tarde, se metieron en el dinero, fueron por el dinero. Y, después, ellos estaban 
condenando al Hermano Branham, llamándolo falso y todo lo demás. Entonces muestra que, 
aunque un hombre escoja su camino, el Señor dirigirá sus pasos. ¿Ven? si no es llamado, no 
es elegido. 
 

Por lo tanto, las Escrituras en Proverbios 4:23 nos advierten: "Sobre toda cosa guardada, 
guarda tu corazón; Porque de él mana la vida".  
 

En Marcos 7:21 nuestro Señor rastrea estos actos pecaminosos hasta su fuente y declara que 
su fuente es el "corazón" (o la torre de control, el alma) y no la voluntad.  
 

"Porque de dentro, del corazón de los hombres, (la torre de control,) salen los malos 
pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios," etc.   
 

De nuevo, en Mateo 15:8 leemos: "Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón (su torre 
de control, su alma) está lejos de mí”. 
 

Si se requirieran más pruebas, podríamos llamar la atención sobre el hecho de que la palabra 
“corazón” se encuentra en la Biblia con una frecuencia tres veces mayor que la palabra 
“voluntad”, aunque ¡casi la mitad de las referencias a esta última, se refieren a la voluntad de 
Dios! 
 

Cuando afirmamos que es el corazón y no la voluntad lo que gobierna al hombre, no estamos, 
simplemente, contendiendo en cuanto a palabras, sino insistiendo en una distinción que es de 
vital importancia.  
 

Aquí hay un individuo ante quien se colocan dos alternativas; ¿cuál escogerá? Respondemos, 
la que sea más agradable para él, es decir, para su “corazón” –  
 

El corazón es el núcleo más íntimo de su ser—. Es la residencia del alma; por lo tanto, se 
identifica con el alma.  
 

La Reina Del Sur 58-0613 P:46 ¿Cómo puede Ud. ver a Dios a menos que Dios esté en Ud.? 
¿Cómo puede Ud. sacarle sangre a un nabo? No hay sangre en él. De la misma forma en que 
Ud. no puede obtener un creyente a menos de que Dios esté allí para hacerlo un creyente.  
 

Entonces, ¿qué se tiene? Se tienen, creyentes manufacturados e incrédulos, pero no se tienen 
un verdadero creyente porque ellos no pasan la prueba de la palabra. 
 

Así tiene que ser, no algo intelectual, sino una experiencia en el corazón. Uds. conocen a aquel 
incrédulo que dijo, hace muchos años, que Dios cometió un error. Dijo que: “No había nada en 
el corazón, ningunas facultades mentales con qué creer; Él quiso decir en su cabeza”. Si Él 
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hubiera querido decir “cabeza”, Él hubiera dicho “cabeza”.  
 

Es decir, Dios entiende el inglés, entiende el francés, entiende el español. Él los entiende a 
todos. Él no habría cometido ese estúpido error.  
 

Pero Él dijo: “corazón”. Ahora, hace dos años yo estaba en Chicago, y había un gran editorial: 
la ciencia ha encontrado que en el corazón humano, no en el animal sino en el corazón 
humano, hay una célula muy pequeñita, o un compartimiento muy pequeñito, mejor dicho, que 
ni siquiera tiene una célula en él. (Por lo tanto, es muy pequeño.) 
 

Y ellos dijeron: “Ese es el lugar del alma”. Después de todo entonces, el hombre sí cree desde 
su corazón. Uds. piensan con su mente, pero creen desde su corazón. ¿Ven?  
 

¿Por Qué Es Que Tantos Cristianos Encuentran Tan Difícil Vivir La Vida Cristiana? 57-
0303A P:25 La vieja iglesia necesita nacer de nuevo. Ahora, Él nunca dijo: “Yo puliré el viejo 
corazón”. Él dijo: “Sacaré de vosotros el viejo corazón de piedra y pondré uno nuevo”. Ese 
nuevo corazón...  
 

Este nuevo corazón se asienta justo en medio de su ser más interior. El corazón es el lugar 
de ocupación del alma.  
 

Ante el pecador es puesta una vida de virtud y piedad, y una vida de indulgencia pecaminosa; 
¿cuál seguirá? Esta última. ¿Por qué? Porque esa es su elección. 
 

¿Pero eso prueba que la voluntad es soberana? De ninguna manera. Regresa del efecto a la 
causa. ¿Por qué el pecador elige una vida de indulgencia pecaminosa?  
 

Porque él lo prefiere, —y él sí lo prefiere, a pesar de todos los argumentos en contra, aunque, 
por supuesto, no disfruta de los efectos de tal curso—. ¿Y por qué lo prefiere? Porque su 
corazón es pecaminoso.  
 

Las mismas alternativas, de manera similar, confrontan al cristiano, y él elige y se esfuerza 
procurando una vida de piedad y virtud. ¿Por qué? Porque Dios le ha dado un nuevo corazón 
o naturaleza.  
 

Por eso mismo. Nunca entendí cómo la gente puede sentarse y llamarse a sí misma cristiana 
y salir a bares y perseguir y todo lo demás y decir, oh, yo creo el mensaje. No creen en el 
mensaje. Ud. cree lo que está en su corazón, y eso es pecar. 
 

Por lo tanto, decimos que no es la voluntad la que hace que el pecador sea inmune a todos los 
llamamientos a “abandonar su camino”, sino su corazón corrupto y malvado. ¡Él no vendrá a 
Cristo porque no quiere y no quiere porque su corazón lo odia y ama el pecado… 
 

¿Por qué cree que ellos entran en un bar por la noche y todas las luces son tenues? Porque 
no les gusta lo que ellos hacen. Es decir, pero les gusta lo que están haciendo. En otras 
palabras, les encanta el ambiente. Les encanta, esconder su pecado. 
 

En Jeremías 17:9 leemos: Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; 
¿quién lo conocerá? 
 

Al definir la voluntad, hemos dicho anteriormente: “La voluntad es la facultad de elección, la 
causa inmediata de toda acción”.  
 

Decimos la causa inmediata porque la voluntad no es “la causa principal” de ninguna acción, 
más de lo que la mano lo es. Así como la mano está controlada por los músculos y nervios del 
brazo, y el brazo por el cerebro;  
 

Así la voluntad es la sierva de la mente y la mente, a su vez, se ve afectada por diversas 
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influencias y motivos que se ejercen sobre ella. 
 

Pero, se puede preguntar: ¿No apela la Escritura a la voluntad del hombre? ¿No está escrito 
en Apocalipsis 22:17 que dice: “El que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente” 
 

Y, sin embargo, ¿Y no dijo nuestro Señor en Juan 5:40: “Y no queréis venir a mí para que 
tengáis vida”? Nosotros contestamos: La apelación de la Escritura no siempre se hace a la 
“voluntad” del hombre; otras de sus facultades también son tratadas. Por ejemplo: En otras 
palabras, el hecho de que diga quién lo hará, no significa que todo el mundo lo hará. 
 

Por ejemplo: "El que tiene oídos para oír, oiga". Y, sin embargo, la Escritura también dice: " 
escuchad y vivirá vuestra alma; Y, por supuesto, todos conocemos la Escritura: "la fe es por el 
oír," 
 

Como Uds. ven, se dicen muchas cosas diferentes sobre el oír. La fe viene por el oír o el 
entender, pero si no entiende, no tendrá fe. Por supuesto, si oye o entiende, su alma vivirá, 
pero ¿qué pasa si no entiende? 
 

Así que, cuando dice que el que tiene oídos para oír, habla de los que pueden entender. No 
solo oír con los oídos. Sino entender lo que se oye.  
 

Recuerdo una vez, yo estaba en la universidad, y estaba estudiando para una final de francés 
con un par de compañeros de clase, y entró un individuo, que se notaba que estaba drogado. 
Y se acercó a nosotros y nos dijo, oye, las bombillas azules, hombre. Las bombillas azules. No 
podíamos entender dónde estaba. Y ni siquiera yo creo que supiera dónde estaba. ¿Vale? 
Pero, como Uds. ven, las palabras para ellos eran cualquier cosa. Es decir, él debe haber 
estado pensando en Kmart o algo así, porque tienen bombillas azules especiales.  
 

Así que, cuando dice que el que tiene oídos para oír, habla de los que pueden entender. No 
solo escuchar con los oídos. Sino entender lo que se oye. 
 

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 P:18 El 
Hermano Branham dijo: Primero, “La fe viene por el oír, y el oír, por la Palabra de Dios”. 
Entonces el creyente la oye, la reconoce y la pone por obra.  
 

Pero, ¿qué pasa si lo oye y no lo reconoce? De nuevo, hermano Michal, diga tres palabras en 
polaco. Muy bien, ¿alguien me dice qué dijo? Sí, lo sé, y tal vez Maya lo esté logrando. No lo 
sé. Pero entonces, cuando las palabras no significan nada para Uds. ¿cómo pueden entender 
lo que significan? Simplemente no entienden. ¿Ven? Por lo tanto, oír significa entender. 
 

El hombre carnal la oye, su sonido, pero nunca… Oír significa “entenderla”. Mirar es cuando 
se mira algo; pero verlo, significa “entenderlo”. “El que no naciere de nuevo, no puede ver o 
entender el Reino de Dios”. ¿Ven?, eso es del profeta. 
 

Así que, a menos que tenga oídos para oír y entender, entonces puede oír, pero ¿qué pasa si 
sus oídos no están hechos para entender, entonces qué? 
 

¿Y si no tiene el Espíritu Santo? Él nunca entenderá, aunque él pueda estar sentado en la 
misma banca, sentado escuchando al mismo predicador, pero él no obtendrá nada. 
 

Jesús resume este pensamiento en Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le 
dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 
 

11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los 
cielos; mas a ellos no les es dado. Por lo tanto, la parábola significa una cosa para Ud., y 
significa otra completamente diferente para ellos. 
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12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que 
tiene (cree) le será quitado.  
 

13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden.  
 

14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no 
entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis.  
 

15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y 
han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón 
entiendan, (Ven, ahí está el alma) Y se conviertan, Y yo los sane.  
 

16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. Así que 
son bendecidos. 
 

De nuevo, vemos en las Escrituras: "Mirad a mí y sed salvos". Y otra vez: "Cree en el Señor 
Jesucristo y serás salvo".  
 

Y "Venid ahora y razonemos juntos", Y, todavía, "con el corazón el hombre cree para justicia", 
 

En otras palabras, con el entendimiento. ¿Qué si no tienen entendimiento? Pueden Uds. hablar 
con un bautista. Lo siento, tengo muchos amigos que son bautistas, pero pueden hablar con 
un bautista. Uds. saben, amo a mis nietos. 
 

Y yo estaba regresando a casa de la escuela el otro día, y Ella sólo tiene diez años de edad, y 
ella dice, hay un cierto predicador que nos enseña teología. Y ella dice, yo no veo nada de lo 
que él dice en la Biblia. Simplemente no usa la Biblia. Está tratando de enseñar sus propias 
palabras. 
 

Y luego estaba hablando con un hermano, por teléfono, y los niños estaban allí, y el hermano 
mencionaba acerca de algunas personas que estaban, como, tratando de danzar alrededor de 
la iglesia, cualquier cosa. Y Ella, se echó a reír. Ella dijo, eso es tan ridículo. Yo no veo eso en 
la Biblia. 
 

Es decir, David danzaba alrededor del arca, pero estas personas están danzando en la iglesia 
y están haciendo un gran ajuste, y ellos piensan que están teniendo una marcha de Jericó, y 
están tan fuera de lugar, que no es gracioso. Y así, de la boca de los niños, ¿Uds. saben? 
 

Y es interesante saber que incluso los niños, nuestros hijos, es decir, yo solía decir lo mismo 
de mis hijos hace 30 años. Dije que mis hijos podrían envolver a la mayoría de los predicadores 
alrededor de su dedo, solo por lo que saben de la Biblia, y los predicadores no conocen la 
Biblia, solo están enseñando, enfocándose en la familia y sintiéndose bien y teniendo 
emociones agradables y esas cosas. Pero dice: Y con el corazón o el entendimiento, el hombre 
cree para justicia. Bueno, ¿qué es la justicia? Es lo justo. Así que, con un corazón, con el 
entendimiento, Uds. creen en una manera correcta de pensar.  
 

2. Vamos a ver la esclavitud de la voluntad humana. 
 

En cualquier tratado que se proponga tratar la voluntad humana, su naturaleza y funciones, se 
debe considerar la voluntad en tres hombres diferentes, a saber, el Adán no caído, el pecador 
y el Señor Jesucristo.  
 

En el Adán no caído, la voluntad era libre; libre en ambas direcciones, libre hacia el bien y libre 
hacia el mal. Adán fue creado en un estado de inocencia, pero no en un estado de santidad, 
como a menudo se asume y afirma.  
 

Por lo tanto, la voluntad de Adán estaba en una condición de equilibrio moral; es decir, en Adán 
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no había un sesgo restrictivo hacia el bien o el mal y como tal, Adán se diferenciaba, 
radicalmente, de todos sus descendientes, así como de “el Cristo Jesús Hombre” 
 

Pero con el pecador es todo lo contrario. El pecador nace con una voluntad que no está en 
una condición de equilibrio moral porque en él hay un corazón que es “engañoso sobre todas 
las cosas y perverso” y esto le da un sesgo hacia el mal. 
 

Eso es lo que sucedió en la caída. Eso es lo que sucedió cuando Noé tomó una esposa que 
era de la otra raza de individuos en ese tiempo, y ahora los descendientes de ese tiempo tienen 
un corazón que es engañoso más que todas las cosas y desesperadamente malvado. Así que 
ahora dependemos de la soberanía de Dios y de la elección.  
 

Así también, con el Señor Jesús fue bastante diferente; Él también se diferenciaba, 
radicalmente, del Adán no caído. El Señor Jesucristo no podía pecar porque era el “Santo de 
Dios”. Y el Hermano Branham dijo que Él no pasó por alto Su teofanía. Él sabía quién era. Lo 
que la palabra "de" habla de la fuente, es "Fuera De". 
 

Antes de nacer en este mundo, se le dijo a María: “El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y el poder 
del Altísimo te cubrirá con su sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será 
llamado Hijo de Dios” (Lucas 1:35).  
 

Hablando con reverencia, decimos entonces, que la voluntad del Hijo del Hombre no estaba 
en una condición de equilibrio moral, es decir, capaz de volverse hacia el bien o el mal.  
 

La voluntad del Señor Jesús estaba predispuesta hacia lo que es bueno porque, al lado de su 
humanidad sin pecado, santa y perfecta, estaba su Deidad eterna. O simplemente diremos 
que Dios estaba en Él. 
 

Ahora, a diferencia de la voluntad del Señor Jesús, la cual estaba predispuesta hacia el bien; 
Y estamos diciendo bien, cuando decimos los pensamientos de Dios. y la voluntad de Adán —
la cual, antes de su caída, estaba en una condición de equilibrio moral, capaz de volverse hacia 
el bien o el mal— Y en realidad Adán no lo hizo, pero Eva sí. 
 

La voluntad del pecador está predispuesta hacia el mal y, por lo tanto, es libre sólo en una 
dirección, a 7. La soberanía de Dios y la voluntad humana, saber, en la dirección del mal. La 
voluntad del pecador está esclavizada porque está cautiva y es la sierva de un corazón 
depravado. 
 

¿En qué consiste la libertad del pecador? Esta pregunta es sugerida, naturalmente, por lo que 
acabamos de decir. El pecador es “libre” en el sentido de no ser forzado desde afuera.  
 

Dios nunca obliga al pecador a pecar. Pero el pecador no es libre de hacer ni el bien ni el mal 
por un corazón malvado en su interior, siempre lo inclina hacia el pecado.  
 

Permitámonos ilustrar lo que tenemos en mente. Sostengo un libro en la mano. Lo suelto. 
¿Qué pasa? Cae. ¿En qué dirección? Hacia abajo; siempre hacia abajo. ¿Por qué? Porque, 
respondiendo a la ley de la gravedad, su propio peso lo hace caer. 
 

Supongamos que deseo que ese libro ocupe una posición un metro más arriba; ¿entonces 
qué? Debo levantarlo; un poder fuera de ese libro debe elevarlo. Ese soy yo. Quítame la mano. 
Va a caer. Bien, entonces tiene que haber un poder, que soy yo levantándolo 3 pies más alto. 
 

Tal es la relación que el hombre caído sostiene con Dios. Mientras el poder divino lo sostiene, 
es preservado de hundirse, aún más profundamente, en el pecado; se retira ese poder y él cae 
— su propio peso (del pecado) lo arrastra hacia abajo—.  
 

Dios no lo empuja hacia abajo más de lo que lo hice con ese libro. Que toda restricción divina 
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sea eliminada, y todo hombre es capaz de llegar a ser un Caín, un Faraón, un Judas.  
 

Y Uds. están viendo que el Espíritu Santo se está yendo. Él se está preparando para irse, y Él 
se está retirando. Y se ven los resultados de eso. Basta con mirar hace diez años, no teníamos 
la locura de los travestis y todas estas otras cosas que tenemos hoy. Eso es en diez años.  
 

Uds. piensan que desde que se inventó el teléfono celular en 2008, no tuvimos la depravación 
que vemos hoy. Es casi como si el teléfono celular estuviera hecho para freír el cerebro de las 
personas. Debido a que sostienen el teléfono celular frente a la cabeza y lo alejan, va a estar 
rojo. ¿Por qué? Es un microondas. Es un campo electromagnético. Es un microondas. Es un 
mini microondas. Se están friendo el cerebro. Es por eso que digo que, si Uds. tienen una, 
simplemente manténgalo en el altavoz para que esté lejos de Uds. 
 

Dios no lo empuja hacia abajo más de lo que lo hice con ese libro. Que toda restricción divina 
sea eliminada, y todo hombre es capaz de llegar a ser un Caín, un Faraón, un Judas. 
 

Y son peores. Uds. hablan de la simiente de la serpiente, en la Casa Blanca. Lo iluminan todo. 
Y los arcoíris, que me parecieron graciosos. 
 

Anoche estuve hablando con el Hermano Conrad. Me llamó. No, me escribió. Así que lo llamé 
y estuvimos hablando, y él me dijo que su hija, que tiene nueve años, y ella dijo. Y estaban 
ellos hablando de lo que estaba pasando en la escuela, ella va, yo no puedo creer. 
 

Ella dice que pusieron estas banderas allí. Tienen seis colores del arco iris. Ella dijo, pero hay 
siete en la Biblia. Así que hay una palabra fuera, o ponen ocho colores. Y ella continúa, eso 
también está añadido. Así que, como Uds. pueden ver, incluso los niños están aprendiendo a 
discernir entre el bien y el mal, porque yo creo que su simiente es de Dios. 
 

¿Cómo, pues, ha de ir el pecador al cielo? ¿Por un acto de su propia voluntad? No es así. Un 
poder fuera de él debe apoderarse de él y levantarlo cada centímetro del camino.  
 

Y por eso estoy tan agradecido. ¿Se imaginan a un Dios que crea todo el universo entero? 
Cada insecto en ella, cada brizna de hierba en ella, cada árbol, cada polen en ella. Es decir, 
cada persona, cada animal. Pero Él se toma el tiempo para contestar sus oraciones. 
 

Él se toma el tiempo para consolar su corazón. Él se toma el tiempo para ayudarle a levantarse 
cuando está deprimido, para levantarse cuando está pasando por un momento miserable. 
 

Ahora, pues, de los 7 mil millones de personas en la tierra, y Dios está haciendo cosas por Ud. 
personalmente, Ud. habla de un gran Padre. Él ama a sus hijos de la misma manera que Ud. 
ama a sus hijos. Él ama a sus hijos.  
 

Nunca lo olvido, yo estaba caminando por el estacionamiento el otro día, y uno de mis nietos, 
no diré su nombre para avergonzarlo. Él se levantó y me agarro la mano, y yo pienso, que es 
algo tan maravilloso que consideraría agarrar la mano del abuelo. Ahora, yo no necesitaba que 
me tomara de la mano para poder caminar. Puedo caminar bien, pero él lo hizo por afecto. Y 
pensé, cómo le encanta a Dios cuando Ud. toma Su mano y Él toma su mano. 
 

Esperamos que Él, como Padre, le tome de la mano para evitar que se caiga. Pero cuando 
Ud. le devuelve el favor y por amor, Ud. como Su hijo, toma Su mano. ¿No es ese un tremendo 
pensamiento, simplemente tomar tiempo de sus pequeñas vidas ocupadas para reconocer a 
su Padre y hacerle saber cuánto lo ama?  
 

¿Cómo, pues, ha de ir el pecador al cielo? ¿Por un acto de su propia voluntad? No es así. Un 
poder fuera de sí mismo debe alcanzarlo y agarrarlo y levantarlo cada centímetro del camino. 
 

El pecador es libre, pero libre en una sola dirección, Él es libre para caer, libre para pecar.  
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Como lo expresa la Palabra en Romanos 6:20 "Porque cuando erais esclavos del pecado, 
erais libres acerca de la justicia". El pecador es libre de hacer lo que le plazca, siempre como 
le plazca (excepto cuando Dios lo restrinja), pero su placer es pecar. 
 

Al comienzo de este sermón, insistimos en que una concepción adecuada de (la naturaleza y 
función) de la voluntad es de importancia práctica, es más, que constituye una prueba 
fundamental de la ortodoxia teológica o de la solidez teológica. 
 

Queremos ampliar esta afirmación e intentar demostrar su precisión.  
 

Puedo usar el ejemplo de mi nieta, y puedo decir, como Uds. ven, ella tiene una sabiduría 
correcta. Ella tiene la palabra. Y cuando alguien que está en autoridad predica algo que es 
contrario a la palabra, ella no necesita que papá le diga, ahora, esto estaba mal, y esto está 
bien. Ella ya lo sabe. Está aprendiendo, ¿ven? Así que los hijos no son criaturas tontas. Saben 
lo que está bien y lo que está mal, dónde, en su alma. 
 

La libertad o esclavitud de la voluntad fue la línea divisoria entre el agustinianismo y el 
pelagianismo, y en tiempos más recientes, entre el calvinismo y el arminianismo. Ahora, todos 
entendemos, digamos, que típicamente un arminianismo es un UPC típico. Son legalistas. 
Bien, entonces tienen a un calvinista que es la Iglesia de Dios o las Asambleas de Dios. 
Básicamente, bueno, lo vamos a lograr, así que no nos importa cómo vivimos. 
 

Reducido a términos simples, esto significa que la diferencia involucrada era la afirmación o la 
negación de la depravación total del hombre. Al tomar lo afirmativo, ahora consideremos: 
 

3. La impotencia de la voluntad humana. 
 

¿Dentro de la competencia de la voluntad del hombre está el aceptar o rechazar al Señor 
Jesucristo como Salvador?  
 

Concedido que el evangelio es predicado al pecador [y] que el Espíritu Santo lo convence de 
su condición perdida, ¿acaso, en el análisis final, se encuentra dentro del poder de su propia 
voluntad el resistir o entregarse a Dios?  
 

La respuesta a esta pregunta, define nuestra concepción de la depravación humana. Que el 
hombre es una criatura caída, todos los cristianos profesantes lo aceptarán, pero lo que 
muchos de ellos quieren decir por “caído”, a menudo, es difícil de determinar.  
 

Porque yo conozco a personas que tienen tatuajes por todo el cuerpo y se llaman a sí mismos 
cristianos. Ahora bien, ¿por qué tendrían un tatuaje en todo el cuerpo? Debido a su naturaleza 
pecaminosa. 
 

La impresión general parece ser que el hombre es ahora mortal; que ya no está en la condición 
en la que dejó las manos de su Creador, que está expuesto a la enfermedad; que hereda malas 
tendencias; pero que, si emplea sus poderes de la mejor manera posible, de alguna manera 
será feliz al final.  
 

¡0h, qué tan lejos de la triste verdad! ¡Las dolencias, las enfermedades, incluso la muerte 
corporal, no son más que insignificancias en comparación con los efectos morales y 
espirituales de la Caída! 
 

Sólo consultando las Sagradas Escrituras podemos obtener una idea de la magnitud de esa 
terrible calamidad.  
 

En otras palabras, se tienen chicos en el Internet. En todo el Internet. Oh, somos cristianos. 
Oh, creemos en dar cuentas y todo esto. Y tienen cortes de pelo punk, tienen aretes, tienen 
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mocos en la nariz hechos de metal. Son como bestias brutas hechas para ser tomadas y 
destruidas, y sin embargo se llaman a sí mismas cristianas. Entonces, ¿qué es realmente un 
cristiano? Un cristiano es como Cristo. Eso es todo. ¿Son como Cristo? Bueno, no 
exactamente. Yo sé que ningún hombre ha venido a la gloria de Dios y de esta clase. Pues sí, 
así es. Pero si Uds. saben eso, entonces ¿por qué están viviendo como están viviendo? ¿Ven? 
 

Cuando decimos que el hombre es totalmente depravado, queremos decir que la entrada del 
pecado en la constitución humana ha afectado cada parte y facultad del ser humano. La 
depravación total significa que el hombre es, en espíritu, alma y cuerpo, esclavo del pecado y 
cautivo del diablo,  
 

Efesios 2:2 dice que el hombre anda "conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu 
que ahora opera en los hijos de desobediencia,”  
 

¿Y qué es más frecuente que el príncipe de la potestad del aire? Como todo el mundo está en 
sus teléfonos celulares todo el tiempo, están escuchando al príncipe y el poder del aire. Y ahí 
lo tienen. ¿Están usando el teléfono como una herramienta para buscar el mensaje? ¿Están 
usando el teléfono como una herramienta para escuchar al príncipe del poder del aire? 
 

Esta afirmación no debería necesitar discusión, es un hecho común de la experiencia humana. 
El hombre es incapaz de realizar sus propias aspiraciones y materializar sus propios ideales. 
No puede hacer las cosas que quisiera.  
 

Hay una incapacidad moral que lo paraliza. Esta es una prueba positiva de que no es un 
hombre libre, sino que es esclavo del pecado y de Satanás.  
 

Juan 8:44 "Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis 
hacer”. Ya es innato. Está en Uds. por el ADN.  
 

El pecado es más que un acto o una serie de actos; es un estado o condición. Es lo que está 
detrás y produce los actos. El pecado ha penetrado y permeado toda la constitución del 
hombre.  
 

Ha cegado su entendimiento, corrompido su corazón y alejado la mente de Dios. 
 

Y la voluntad no se ha escapado. La voluntad está bajo el dominio del pecado y de Satanás.  
 

Por lo tanto, la voluntad no es libre. En resumen, los afectos aman como aman y la voluntad 
elige como elige, debido al estado del corazón y puesto que el corazón y porque el corazón es 
engañoso más que todas las cosas y perverso.  
 

Romanos 3:11 "o hay quien busque a Dios". 
 

Permítanme repetir la pregunta; ¿Está dentro del poder de la voluntad del pecador entregarse 
a Dios? Intentemos dar una respuesta haciendo varias preguntas: ¿Puede el agua (por sí 
misma) elevarse por encima de su propio nivel? ¿Puede algo limpio salir de algo inmundo? 
¿Puede la voluntad revertir toda la tendencia y la tensión de la naturaleza humana? ¿Puede 
eso que está bajo el dominio del pecado, originar lo que es puro y santo? Evidentemente, no.  
 

Y nuestra respuesta a todo eso es "no". Si alguna vez, la voluntad de una criatura caída y 
depravada ha de moverse hacia Dios, se le debe aplicar un poder divino que superará las 
influencias del pecado que tira en una dirección opuesta. Como dije. Tienen el libro. ¿Puede 
el libro permanecer aquí arriba sin algo de poder? ¿Qué tal levantarse? Solo tengo que tener 
mi mano. No hay manera, hermanos y hermanas, que Uds. estarían en este mensaje si Dios 
no los atrajera.  
 

Esta es solo otra forma de decir, Juan 6:44 "Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me 
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envió no le trajere;"  
 

En otras palabras, tu pueblo se te ofrecerá voluntariamente en el día de tu poder, como leemos 
en el Salmo 110:3. 
 

Se ha dicho: "Si Cristo vino a salvar lo que se había perdido, el libre albedrío no tiene cabida. 
No es que Dios impida que los hombres reciban a Cristo, lejos de eso.  
 

No obstante, aun cuando Dios usa todos los estímulos posibles, todo lo que pueda ejercer 
influencia en el corazón del hombre, sólo sirve para mostrar que el hombre no tendrá nada de 
eso, que tan corrupto es su corazón y por eso decidió en su voluntad no someterse a Dios (por 
mucho que sea el diablo quien lo aliente a pecar), que nada puede inducirlo a recibir al Señor 
y a abandonar el pecado.  
 

Si con las palabras libertad del hombre quieren decir que nadie lo obliga a rechazar al Señor, 
esta libertad existe por completo.  
 

Pero si se dice que, a causa del dominio del pecado, del cual es esclavo, y que, 
voluntariamente, no puede escapar de su condición y hacer la elección del bien — aun 
reconociendo que es bueno y aprobándolo— entonces, él no tiene libertad alguna [cursivas 
nuestras]. Él no está sujeto a la Ley, ni tampoco puede; por lo tanto, "los que viven según la 
carne no pueden agradar a Dios"  
 

Es por eso que Uds. ven a todos estos supuestos cristianos en el aire, y la mayoría de ellos, 
honestamente, casi todos ellos, hay algo acerca de ellos que puede decir que no es cristiano. 
No son cristianos. Los cristianos no se perforan la nariz y siete aretes en las orejas y el ombligo 
y usan blusas sin mangas ni los hombres usan cortes de pelo con punta y cosas así. Es decir, 
los cristianos no actúan así. Actúan como Cristo. ¿Correcto?  
 

La voluntad no es soberana; es una sierva porque está influenciada y controlada por las otras 
facultades del ser humano. El pecador no es un agente libre porque es un esclavo del pecado 
— esto estaba claramente implícito en las palabras de nuestro Señor en Juan 8:36: “Si el Hijo 
os libertare, seréis verdaderamente libres” 
 

El hombre es un ser racional y como tal, responsable de rendir cuentas ante Dios, pero afirmar 
que es un agente moral libre, es negar que es totalmente depravado, es decir, depravado en 
la voluntad como en todo lo demás.  
 

Ahora, si Uds. piensan. Entonces vamos a cambiar. Cuando salgamos de aquí, nos vamos a 
dar cuenta de que no somos aptos y vamos a ser buenas personas. Escuchen, todos ellos 
vienen en contra del campamento de Dios y de Sus santos, al final del trono blanco. Todavía 
va a haber, no voy a decir nombres. Pero van a ser exactamente lo que son, réprobos. 
¿Correcto? No van a cambiar. No van a ver que todo ha cambiado a su alrededor, así que es 
mejor que cambien con los tiempos. No, no van a hacer eso. Son aptos para ser hechos y 
destruidos. 
 

El hombre es un ser racional y como tal, responsable de rendir cuentas ante Dios, pero afirmar 
que es un agente moral libre, es negar que es totalmente depravado, es decir, depravado en 
la voluntad como en todo lo demás. 
 

Debido a que la voluntad del hombre está gobernada por su mente y corazón, y debido a que 
han sido viciados y corrompidos por el pecado, se deduce que si el hombre debe volverse o 
moverse hacia Dios,  
 

Dios mismo debe obrar en él como leemos en Filipenses 2:13, “el querer como el hacer, por 
su buena voluntad”  
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Pero como dice la Escritura, esto no se puede hacer sin comenzar con: "Dios está obrando en 
Uds."... como la Escritura comienza tan claramente. 
 

La libertad jactanciosa del hombre es, en verdad, “la esclavitud de la corrupción”; él “sirve a 
diversos deseos y placeres”. Un siervo de Dios profundamente enseñado, dijo: “El hombre es 
impotente en cuanto a su voluntad. Él no tiene voluntad favorable hacia Dios.  
 

Yo creo en el libre albedrío, pero entonces, es una voluntad sólo libre de actuar de acuerdo a 
la naturaleza [cursivas nuestras]. Una paloma no tiene la voluntad de comer carroña; un cuervo 
no quiere comer la comida limpia de la paloma. Pon la naturaleza de la paloma en el cuervo y 
comerá la comida de la paloma. Satanás no podría tener voluntad de santidad.  
 

Hablamos con reverencia: Dios no puede tener voluntad para el mal. El árbol corrupto no puede 
producir buenos frutos, y el buen árbol no puede producir frutos corruptos. 
 

El pecador en su naturaleza pecaminosa nunca podría tener una voluntad según Dios. Para 
esto debe nacer de nuevo” Esto es, exactamente, lo que hemos sostenido a lo largo de este 
capítulo: La voluntad es regulada por la naturaleza. 
 

¡Por lo tanto, aquellos que hoy insisten en el libre albedrío del hombre natural creen, 
precisamente, lo que Roma enseña sobre el tema! 
 

Que los católicos romanos y los arminianos caminen de la mano, puede verse en otros de los 
decretos emitidos por el Concilio de Trento: “Si alguien afirmara que un hombre regenerado y 
justificado está obligado a creer que, ciertamente, está en el número de los elegidos [lo cual 1 
Tesalonicenses 1:4-5, claramente enseña —A.W.P.], que el tal sea maldito.  
 

Si alguien afirmara con certeza positiva y absoluta que, ciertamente, tendrá el don de la 
perseverancia hasta el fin [lo cual Juan.10:28-30, sin duda, garantiza —A.W.P.]; que sea 
maldito”. 
 

El trabajo superficial de muchos de los evangelistas profesionales de los últimos cincuenta 
años es, en gran parte, responsable de los puntos de vista erróneos actuales sobre la 
esclavitud del hombre natural, alentados por la pereza de los que están en las bancas en su 
incapacidad para “probar todas las cosas”, como vemos en 1 Tesalonicenses 5:21.  
 

El púlpito evangélico promedio transmite la impresión de que está totalmente en el poder del 
pecador, si se salva o no.  
 

Se dice que “Dios ha hecho su parte, ahora el hombre debe hacer la suya”.  
 

Si Uds. no están estudiando su biblia todos los días, son perezosos, puro perezosos, y caerán. 
No va a decir, bueno, estoy predestinado. 
 

Gloria a Dios. Un hombre me dijo eso, y fue a la cárcel por abuso sexual de menores. Siempre 
creí que era la simiente real. Le dije, no me importa qué simiente sean. Si Ud. no es vivificado, 
Ud. no es hecho para vivir, Ud. es una simiente muerta. Y yo le dije, se va al infierno. Así que 
no me diga que no necesita leer su Biblia. 
 

No me digan que no necesitan entender este mensaje. Muchas personas en muchas iglesias 
son solo ovejas idiotas que son crédulas y creen cualquier cosa que el pastor les diga. Si yo 
no lo predico del mensaje y de esta Biblia, entonces Uds. ni siquiera tienen que creerlo, porque 
yo no estoy vindicado. Pero tenemos una palabra vindicada que estamos predicando. 
 

Dice que "Dios ha hecho su parte, ahora el hombre debe hacer la suya". O como decía 
Benjamín Franklin, "Dios ayuda a quien se ayuda a sí mismo".  
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Bueno, ¡Ay!, ¿qué puede hacer un hombre sin vida, un hombre que por naturaleza está, según 
Efesios 2:1, "muertos en vuestros delitos y pecados," “muerto en delitos y pecados”  
 

Si Ud. está muerto en la ofensa y el pecado, no puede evitarlo. Lo siento. Así que Benjamín 
Franklin no sabía de lo que estaba hablando.  
 

Si se creyese esto realmente, habría más dependencia del Espíritu Santo para que entre con 
su poder milagroso y menos confianza en nuestros intentos de “ganar hombres para Cristo”. 
¿Por qué me hago misionero? Porque quiero ganar almas para Cristo. ¿Lo hacen? ¿Cómo 
pueden ganar a un alma depravada? 
 

Vamos, Uds. pueden enseñar a otros y pueden enseñar la palabra. Y ojalá, puede haber un 
alma allá afuera que Uds., que en realidad son la simiente de Dios. Y por su influencia, pueden 
ayudarlos a entender. Pero no van a ganar a las masas. No pueden ir a un parque hoy y decir, 
oh, voy a guiar a todas estas personas a Jesús. ¿Qué Jesús están predicando? Porque el que 
estoy predicando, yo sería expulsado del parque. 
 

No se puede ganar a un hombre para Cristo a menos que Dios ya lo haya escogido en Cristo 
antes de que el mundo fuera formado. (Los cimientos del mundo.) Dios tiene que atraer a ese 
hombre. 
 

Al dirigirse a los que no son salvos, los predicadores, a menudo, hacen una analogía entre el 
envío de Dios del evangelio al pecador y un hombre enfermo en la cama con una medicina 
sanadora en una mesa a su lado: todo lo que necesita hacer es extender su mano y tomarla. 
 

Pero para que esta ilustración sea fiel a la imagen que la Escritura nos da del pecador caído y 
depravado,  
 

Es como el enfermo en la cama debe ser descrito como uno que está ciego (Efesios. 4:18) 
para que no pueda ver la medicina, su mano paralizada (Romanos. 5:6), de modo que es 
incapaz de alcanzarla,  
 

Y finalmente, su corazón, no sólo está desprovisto de toda confianza en la medicina, sino que 
está lleno de odio contra el médico mismo (Juan. 15:18). donde después de demostrarles que 
Él era el Hijo de Dios, lo odiaron aún más.  
 

Cristo vino aquí, no para ayudar a los que estaban dispuestos a ayudarse a sí mismos, sino 
para hacer por su pueblo lo que ellos eran incapaces de hacer por sí mismos:  
 

Isaías 42:7." para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, 
y de casas de prisión a los que moran en tinieblas”. 
 

Ahora, en conclusión, anticipemos y eliminemos la objeción habitual e inevitable: ¿Por qué 
predicar el evangelio, si el hombre es incapaz de responder? ¿Por qué vino el pecador 
a Cristo si el pecado lo tiene tan esclavizado que no tiene poder en sí mismo para venir?  
 

Pero nuestra respuesta es: Predicamos el Evangelio porque se nos manda hacerlo, y al hacerlo 
podemos tener efecto en los ordenados a la vida eterna, sabiendo muy bien que todos los 
hombres no tienen su fuente en Dios. Pero tal vez algunos lo tengan. Hay algunos que lo 
tienen.  
 

Y sabemos, por lo tanto, que no todos los hombres responderán, como vemos en (Marcos. 
16:15); aunque “es locura a los que se pierden;  
 

Sin embargo, se nos dice en 1 Corintios 1:18: "pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, 
es poder de Dios”  
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1 Corintios 1:25 “Porque lo insensato de Dios es más sabio que los hombres, y lo débil de 
Dios es más fuerte que los hombres”  
 

Pero leemos en Efesios 2:1 que “El pecador está muerto en delitos y pecados”, y un hombre 
muerto es completamente incapaz de querer cualquier cosa.  
 

Por lo tanto, es que “los que viven según la carne [los no-regenerados] no pueden agradar a 
Dios” (Romanos 8:8).  
 

Para la sabiduría carnal, predicar el evangelio a los que están muertos y, por lo tanto, más allá 
del alcance de hacer cualquier cosa por sí mismos, parece el colmo de la locura. Sí, pero los 
caminos de Dios son diferentes a los nuestros.  
 

Por eso, los profetas de Dios, todos conocían la maldad de los hombres. Uds. saben, esa es 
la razón por la que Jonás, él corrió. Se dio a la fuga. Él no quería predicar a un montón de 
réprobos. Pero había uno o dos allí, y él no lo sabía. Y Dios quería ir allí para llamar su atención. 
 

Para la sabiduría carnal, predicar el evangelio a los que están muertos y, por lo tanto, más allá 
del alcance de hacer cualquier cosa por sí mismos, parece el colmo de la locura. Sí, pero los 
caminos de Dios son diferentes a los nuestros.  
 

Uds. no lanzan su caña al agua con la esperanza de atrapar todos los peces del lago o arroyo. 
Uds. saben que es imposible hacerlo. Pero se lanza la caña al agua con la esperanza de 
atrapar uno o más de uno.  
 

Por lo tanto, agrada a Dios de acuerdo a 1 Corintios 1:21 “Agradó a Dios salvar a los creyentes 
por la locura de la predicación”  
 

El hombre puede considerar una locura profetizar a “huesos muertos” y decirles: “Huesos 
secos, oíd palabra de Jehová” como se dijo en Ezequiel 37:4.  
 

¡Ah!, pero es la Palabra del Señor y por la palabra Dios creó todas las cosas visibles e 
invisibles. Entonces, las palabras que él habla como Jesús dijo en Juan 6:63."Son espíritu y 
son vida".  
 

Los hombres sabios parados junto a la tumba de Lázaro podrían considerar una evidencia de 
locura cuando el Señor se dirigió a un hombre muerto con las palabras: “Lázaro, ven fuera”. 
¡Ah! pero Aquel que así habló fue y es, Él mismo, la Resurrección y la Vida, y por su palabra, 
incluso los muertos, viven.  
 

Salimos a predicar el evangelio entonces, no porque creamos que los pecadores tienen dentro 
de sí el poder de recibir al Salvador, 
 

Pero sabemos que "del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que 
cree;" y porque sabemos que "y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna". 
creerán. Hechos 13:48.  
 

Ahora, fíjense, dice: "Es poder de Dios para todo aquel que cree. Entonces, ¿qué pasa si no 
son creyentes? Entonces no es poder de salvación para ellos, porque no creen.  
 

Juan 6:37 nos dice: "Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí;" Pero, ¿qué hay de los que el 
Padre no le ha dado? ¿Creen que su predicación los va a salvar de todos modos? ¿Quién les 
hizo el autor de su salvación? 
 

Juan 10:16 También tengo otras ovejas que no son de este redil; aquellas también debo traer, 
y oirán mi voz; y habrá un rebaño, y un pastor. 
 

Por lo tanto, es en el tiempo señalado por Dios, porque está escrito: " Tu pueblo se te ofrecerá 
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voluntariamente en el día de tu poder, " (Salmos 110:3). 
 

Y si tenemos el día de Su poder en alguna edad, es en esta edad. 
 

Lo que hemos expuesto hasta ahora es que los hombres se han apartado mucho de las 
enseñanzas de las Escrituras, tomando los razonamientos de los hombres en lugar de lo que 
Dios ha dicho en Su Palabra. 
 

“La condición del hombre tras la caída de Adán es tal que no puede, mediante su propio 
esfuerzo natural y buenas obras, regresar ni prepararse para la fe e invocar a Dios.  
 

Pero Filipenses, recuerden, Filipenses 2:13 "porque Dios es el que en vosotros produce así 
el querer como el hacer, por su buena voluntad".  
 

Yo espero mostrarles que somos 100% completamente dependientes de nuestro Dios, que 
también es nuestro Padre. 
 

Levantemos la mano y agarremos su mano. ¿Correcto? Que Dios les bendiga. 
 

Amado Padre, te damos gracias, Señor, por Tu palabra. Y solo te pedimos, Señor, que 
bendigas nuestros días. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 
 

 
Traducido Por: 

Hno. Mario Nina 
Mayo, 2024 

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 
 


